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Verstehe die Aufregung nicht.

Als Verein schaut man sich an wo man sich zukünftig verbessern kann. Gerade in Momenten in
denen es gut läuft, sollte man nicht einfach "Weiter so!" machen, sondern schauen, dass man
nicht überholt wird.

Funkel ist kein Übertrainer - er ist im Moment erfolgreich, aber ein anderer Trainer würde
vielleicht noch besser passen.

Das sind doch legitime Gedanken.

Dämlich ist nur aufgrund von WeiniWeini von solchen Meinungen abzukehren.
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